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предлагает работу
по профессиям:

– изолировщик проводов,
– грузчик (с правом управления 

авто/электропогрузчиком) 
(удостоверение машиниста-

тракториста кат. B, С),
– грузчик 

(с удостоверением стропальщика),
– машинист крана мостового 

4, 5 р.,
– машинист крана козлового 

4, 5 р.,
– медсестра по физиотерапии 

(медицинское образование, 
наличие свидетельства 

по специализации физиотерапия, 
опыт работы в должности 

с аналогичным функционалом 
не менее 1 года),

– слесарь 
по ремонту автомобилей 5, 6 р. 

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.
При себе иметь: паспорт, 

трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), 

документ об образовании.
Часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
Собеседование по рабочим 

профессиям – до 15.00.
Тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83).

Следующий номер газеты 
выйдет 18 марта 2016 г.

доСка ПоЧеТа

Бадыкова Эльвира Ринатовна,
ведущий юрисконсульт 
отдела правового сопровождения

Поздравляю представительниц 
прекрасной половины человечества с 8 Марта!
Пусть этот день станет далеко не единственным в году, когда сбываются женские мечты 

и реализуются замыслы. Желаю, чтобы вас не обошли своим вниманием близкие и люби-
мые люди, а также все те, кто важен и дорог сердцу. Поздравляю со светлым праздником 
весны и тепла!

Владимир МоЛокоВСкИХ,
генеральный директор ооо «камский кабель» 

ПРекРаСНаЯ ПоЛоВИНа

С удивлением мы узнали, что в службе 
погрузчиков довольно значительную 
часть коллектива – тринадцать чело-
век – составляют женщины-водители. 
Сегодня мы познакомим вас с двумя из 
них – ольгой ПИЧУЖкИНоЙ и оксаной 
НИкИТИНоЙ.

Первый вопрос, который задаем обеим 
нашим собеседницам: как пришли в про-
фессию?

– Я люблю технику, движение, – рас-
сказывает Ольга Ивановна. – Еще в ранней 
юности папа и брат разрешали покататься 
на их машинах. Но когда я пришла в 2003 
году на «Камкабель», прав у меня еще не 
было (позже сдала на категорию В для себя). 
Предложили мне на выбор стать крановщи-
цей или сесть за руль электропогрузчика. 
Не раздумывая, пошла в водители. И не 
жалею, профессия очень нравится. Сейчас я 
прикреплена ко второму цеху, за столько лет 
изучила его как свои пять пальцев. Но и весь 
завод знаю хорошо, в разных производствах 
довелось поездить. Моя работа связана с 
лифтами, приходится развозить материалы 
для изготовления резины на разные уровни 
цеха. Крутиться надо ого-го как!

– Мы с Ольгой устроились на завод прак-
тически одновременно, с разницей в месяц, 
– говорит Оксана Павловна. – Начальником 
колонны тогда был Игорь Иванович Логинов, 
ему я и сдавала на водительские «короч-
ки». Мне доверили руль уже через полтора 
месяца, а обычно обучение занимало три. 
Сказали, все хорошо получается, можешь 
работать. 

Я тоже начинала во втором цехе, затем 
по другим производствам и складам много 
километров наездила, а сейчас обслуживаю 
цех 5, вожу полуфабрикаты на участок сда-
чи. Хочу сказать о своей напарнице Таисье 
Андреевне Старцевой. И человек она за-
мечательный, и товарищ –  всегда выручит, 
когда необходимо. Да у нас весь коллектив 
прекрасный!

Нельзя не отметить, как заметно пре-
образилось производство эмальпроводов 
с того времени, как я только начала в нем 
трудиться. Сейчас здесь все чисто, аккурат-
но, ездить стало намного удобнее. В нашем 
деле ведь очень важна безопасность – не 
задеть людей, оборудование, материалы... 
Когда везешь груз, обзор спереди закрыт, 
движешься задним ходом. Поэтому внима-
ние и еще раз внимание. С непривычки шея 
болит, так ее приходится выворачивать! 

– а чем отличаются электропогрузчики 
от автопогрузчиков и почему женщинам 
доверяются только первые? – продолжаю 
расспрашивать обеих водительниц. 

За рулем с улыбкой

– Наши машины служат исключительно 
для помещений – у них нет закрытой каби-
ны, только крыша, руль и «вилы». Так как 
электрокары работают на аккумуляторах, 
которые заряжают ночью перед сменой, от 
наших погрузчиков нет выхлопов. А почему 
нас не допускают за руль автопогрузчиков… 
Считается, что это прерогатива сильного 
пола, работа более тяжелая физически, 
у водителей-мужчин даже отпуск допол-
нительный двухнедельный есть. Конечно, 
это не значит, что для нас какие-то особые 
комфортные условия созданы. 

– Надеюсь, вам не приходится самим 
возиться с зарядкой аккумуляторов?

– Нет, но за нами чистота, следим за нею 
строго. 

– Видите ли вы заботу со стороны ру-
ководства службы? как обстоят дела со 
спецодеждой?

– Вниманием окружены вполне! Экипи-
рованы как надо, все есть для работы, и 
бытовая сторона организована хорошо.

Вообще, мы чувствуем свою принадлеж-
ность не только к коллективу службы погруз-
чиков, но и к коллективам цехов, в которых 
трудимся. Нас не забывают пригласить на 
мероприятия, праздники. 

– А вы посмотрите, какие наши женщины 
красавицы! – в разговор вступает диспетчер 
СП  Ольга Суслопарова. – Они у нас ухожен-
ные, модные, при прическах и маникюре, 
не важно, что трудиться им приходится не в 
кабинетах, а в цеховых условиях. 

А какие у них увлечения! Ольга Ива-
новна еще со школы активистка, остается 
и сегодня физоргом и культорганизато-
ром. Увлекается спортом: бегом, велоси-
педом, коньками, плаванием, в прорубь 
ныряет…Обожает путешествия, объезди-
ла немало стран. Даже не верится, что у 
нее уже пять внуков! А Оксана Павловна, 
кроме того, что заботливая мама двух 
детей, рукодельница и цветовод, еще и 
активный сторонник поездок по родному 
краю, была уже во многих интересных 
местах.

Когда за рулем электропогрузчиков та-
кие симпатичные, приветливые женщины, 
для них, что называется, все двери будут 
открыты.

– Как иначе? Ты едешь по корпусу, зна-
чит, ты лицо завода. Мне сегодня, кстати, 
воздушный поцелуй работник цеха адресо-
вал, – улыбается Оксана. – Это очень при-
ятно, когда замечают не только машину, но 
и тех, кто за рулем. 

Свой искренний комплимент всей 
женской половине службы погрузчиков 
адресовал начальник СП александр 
Ширинкин:

– Нашим прекрасным дамам говорю 
огромное спасибо за самоотверженный 
труд, профессионализм и ответствен-
ность. Всех вас поздравляю с 8 Марта, 
желаю счастья, любви, красоты, весен-
него настроения!

елена аНдеРСоН

Приглашаем 
на «CABEX»

СоБЫТИе

15-17 марта в Москве в кВЦ «Сокольники» 
состоится 15-я юбилейная международ-
ная выставка кабельно-проводниковой 
продукции «CABEX 2016».

Гости стенда ООО «Камский кабель» полу-
чат возможность пообщаться с директорами 
завода, руководителями служб маркетинга, 
главного технолога, сбыта, с директором 
Московского филиала и со специалистами 
названных служб. В экспозиции будут пред-
ставлены образцы продукции и обновленные 
каталоги.

Водители участка электропогрузчиков о.И. Пичужкина и о.П. Никитина
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доСка  ПоЧеТа

Ведущий юрисконсульт отде-
ла правового сопровождения  
Эльвира БадЫкоВа относится к 
редкому  типу людей, которыми 
можно только восхищаться – на-
столько они хороши внешне и 
внутренне, как в плане деловом, 
так и личностном.

– Я из семьи преподавателей, 
родилась и выросла в Чусовом – 
маленьком уральском городке с 
красивейшей природой.

В 2000 году переехала в Пермь 
и поступила в Академию права и 
управления. С этого момента нача-
лась моя самостоятельная жизнь. 

– Родители не волновались, 
отпуская в свободный полет?

– Переживали, конечно, но по-
нимали – это необходимо. Боль-
шой город – новые возможности, 
расширение кругозора... Пока 
училась, жила на Гайве. 

– Эльвира Ринатовна, а по-
чему вы выбрали делом жизни 
именно право, не дань ли это 
моде? Не пошли, например, по 
стопам родителей?

– Так именно они мне и посо-
ветовали юридическую специаль-
ность, за что я им очень благодар-
на. Со временем поняла, что это и 
есть мое призвание. Абсолютный 
родительский авторитет бывает 
очень полезен! 

Кстати, семейные гены свою 
роль сыграли: в период обучения 
я проходила преподавательскую 
практику в учебных заведениях, в 
частности, в Пермском промыш-
ленном колледже, где вела занятия 
по правоведению и обществоз-
нанию. Мне очень понравилось: 
столько позитивной энергии чер-
паешь от учеников, плюсом идет и 
собственное развитие. 

С некоторыми своими  уче-
никами я позже встретилась в 
академии, участвовала с ними в 
совместных проектах, в научном 
Совете, где была председателем. 
И вместе выступала в КВН. 

Жить здесь и сейчас

– Вы еще и кВН-щик?
– Была капитаном команды. 

Мы стояли у истоков кавээновско-
го движения в нашей академии, 
вместе с моим коллегой по ОПС 
Алексеем Миковым были актив-
ными участниками игр веселых и 
находчивых. Сейчас начатое нами 
успешно продолжают другие люди, 
в частности, Александр Решетняк, 
но уже на уровне России.

– Свою студенческую актив-
ность вы перенесли в трудовую 
сферу...

– Это было нетрудно, здесь 
чудеснейший коллектив. Мы с удо-
вольствием откликаемся на все ме-
роприятия, быстро организуемся, 
находим нетривиальные подходы. 

В юридическую службу ООО 
«Камский кабель» я пришла в 2012 
году, до этого трудилась в крупной 
строительной компании в Санкт-

Петербурге. Из города на Неве 
пришлось вернуться в Пермь по 
семейным обстоятельствам. 

Именно здесь, на «Камском 
кабеле», со ставшим родным кол-
лективом заводских юристов мы 
вместе прожили трудные, яркие, 
интереснейшие  моменты, кото-
рые сделали нас еще сильней и 
сплоченней. 

– Вам поручен какой-то опре-
деленный участок работы?

– Я веду трудовые отношения. 
По роду деятельности мне при-
ходится быть своего рода по-
средником между работниками 
и работодателем, взаимодей-
ствовать с госорганами, которые 
очень пристально отслеживают 
соблюдение законодательства 
на нашем предприятии. Для до-
казательства правомерности 
наших действий необходим гра-
мотный и гибкий подход. Любая 
проверка – испытание,  она как 
кружево, предсказать ее ходы 
бывает попросту невозможно. 
Во избежание негативных по-
следствий требуются слаженные 
совместные действия с другими 
заводскими службами, что позво-
ляет в кратчайшие сроки решать 
поставленные задачи. 

Конечно, в нашей работе слепое 
следование инструкциям – не са-
моцель, важны личностные момен-
ты. Завод – это люди. И я хотела 
бы сказать слова благодарности 
очень многим заводчанам. 

С потрясающей самоотдачей 
реагируют на любые, самые слож-
ные запросы, не считаясь с личным 
временем готовят необходимые 
документы и материалы сотрудни-
цы службы бухгалтерского учета. 
Также и коллектив ОДО, трудясь в 
неполном составе, всеми силами 
старается помочь, изыскивая для 
этого все возможности. Недавняя 
проверка по линии охраны труда в 
очередной раз продемонстрирова-
ла четкую работу коллектива СОТ,  
позволяющую проводить все необ-
ходимые мероприятия всесторонне 
и в должные сроки.

Очень часто по работе мы вза-
имодействуем с СОТиЗ и СУП. 
Коллективы этих служб решают 
сложные задачи, что говорит о 
грамотном управлении в подраз-
делениях, высоком профессио-
нализме и самоотверженности 
сотрудников.

Отдельно хотелось бы сказать о 
мастерском составе нашего заво-
да. В последнее время участились 
обращения со стороны работников 
предприятия по поводу предостав-
ления им различных социальных 
льгот. Роль мастеров в этой работе 
трудно переоценить. Сейчас зара-
ботала связь, которая позволяет 
быстро и качественно решать 
все возникающие вопросы путем 
диалога, не допуская развития 
конфликтных ситуаций.

Все поступающие вопросы по 
трудовым отношениям рассма-
триваются через комиссию по 
трудовым спорам, коллегиально, 
с участием профкома. Право ра-
ботника решать, как действовать 
дальше.  

– а теперь было бы интерес-
но узнать о ваших увлечениях 
и хобби.

– Мое главное увлечение – со-
баки, кинология. Участвую в дрес-
сировке, соревнованиях амери-
канских кокер-спаниелей. У меня 
самой живет представительница 
этой замечательной породы, ее 
зовут  Юкки Гордис Василина. 
Завести такого друга было моей 
мечтой детства. Мы с нею по 
выставкам собак объездили всю 
Россию. В выходные дни участвую 
по возможности в лыжных гонках в 
Чусовом, на некоторые дистанции 
выходим всей семьей.

Несколько лет назад открыла 
для себя наш драмтеатр. Стара-
юсь не пропускать театральные 
сезоны.

Люблю экскурсии по старин-
ным забытым улочкам Перми. Не 
ожидала, например, что с таким 
интересом можно полтора часа 
бродить в окрестностях Егошихи! 
Такие вылазки выходного дня – не 

затратные, но очень насыщенные 
информационно. Было бы только 
время и желание.

Открыла для себя  новое на-
правление в организации экс-
курсий, в частности, в Питере. 
Разрабатываются специальные 
маршруты с безопасными пере-
ходами, их ведут опытные гиды, 
которые рассказывают об особен-
ностях архитектуры, связанные со 
старыми домами истории, как из-
меняются ландшафты с течением 
времени... Виды сверху открыва-
ются совершенно потрясающие и 
неожиданные.

– Наверно, много фотографи-
руете в путешествиях?

– Особо не стремлюсь запе-
чатлеть момент, к старому не 
привязываюсь, всегда стремлюсь 
к новому. 

– Эля, вы просто излучаете 
оптимизм. а между тем его не 
так часто видишь в последнее 
время…

– Убеждена, прежде всего сам 
человек формирует свое настрое-
ние. Не надо поддаваться унынию, 
какими бы ни были внешние обсто-
ятельства, не стоит зацикливаться 
на них. Трудности, которые мы 
сейчас испытываем, должны нас 
сплачивать. Везде сейчас дела 
обстоят неблестяще, и если мы 
начнем поддаваться упадническим 
настроениям, к чему это приведет? 
Мы можем и должны поддержи-
вать предприятие и друг друга в 
сложной ситуации, чтобы выйти 
из нее достойно. Жить надо здесь 
и сейчас и делать все, чтобы стало 
хоть немного лучше.  

– Скоро  8 марта. Прекрасную 
половину вашего отдела ожи-
дают поздравления от коллег-
мужчин?

– Без внимания они нас не 
оставляют, как и мы их! 

Пользуясь случаем, поздравляю 
всех женщин завода с весенним 
праздником, желаю здоровья, 
терпения, успехов в обеспечении 
надежного тыла вашим мужчинам!

елена аНдеРСоН

деЛа  И  ЛЮдИ  ЗаВода

В предыдущем номере газета 
рассказывала о том, что трое 
работников завода успешно за-
щитили дипломы, пройдя уско-
ренное заочное обучение  на про-
фильной кафедре кТЭ политех-
нического университета. Сегодня 
наша собеседница – начальник 
БТк цеха 7 Любовь УГЛеВа.

– Поступлению в ПНИПУ пред-
шествовало мое зачисление в 
кадровый резерв предприятия в 
2012 году, – рассказала Любовь 
Павловна. – В составе группы 
резервистов мы изучали основы 
технологии кабельно-проводни-
ковой продукции, номенклатуру, 
сферу ее применения, рынок КПП. 
В программу обучения вошли темы 
по управлению персоналом, оплате 
труда, экономике, трудовому зако-
нодательству, охране труда.

Учиться было очень интересно. 
В то же время стало известно, что 
политех набирает группу на уско-
ренное обучение. Подали заявле-
ния, сдали тесты по математике и 
поступили с Борисом Киселевым 
и Сергеем Михалевым – все из 
одного цеха. Тогда я работала кон-
тролером кабельных изделий БТК 
производства шланговых кабелей.

Очень благодарна директору по 
персоналу Светлане Юрьевне Стец 
и начальнику СУП Елене Вячесла-
вовне Осиповой: они отобрали мою 
кандидатуру в резерв, поддержали 
при поступлении в вуз, да и с за-
щитой диплома поздравили одними 
из первых.

СПоРТ

27 февраля на лыжной базе 
госуниверситета состоялись 
соревнования по биатлону в 
зачет Спартакиады работников 
предприятий энергетической и 
электротехнической промыш-
ленности  Пермского края.

В числе 14 команд предприятий, 
объединенных краевой организа-
цией «Электропрофсоюз», на старт 
вышли и кабельщики. 

– Сборную кабельных предпри-
ятий составили сотрудники ООО 
«Камский кабель» (ОТК, ОРКК, 
цехов 1, 5, 7, 9), ООО «Техноло-
гия-Сервис», ООО «Провод-К», 
ветераны, всего 14 человек, – 
рассказал председатель ППО КП 
Н.В. ТУРУШЕВ. – Вообще же в 
соревнованиях приняли участие 
117 человек. Мужчины преодоле-
вали дистанцию 3 км, женщины 
– 2 км. На огневом рубеже нужно 
было поразить мишени, иначе 
приходилось бежать штрафные 
круги. Для болельщиков – детей и 
взрослых была подготовлена раз-
влекательная программа. Угощали 
участников спортивного праздника 
кашей, чаем, пирогами и даже 
глинтвейном. 

В этом году повезло с погодой. 
Не было мороза, как в прошлые 
годы, да и неожиданные фев-
ральские дожди прекратились. 
Выглянуло солнце, так что наши 
спортсмены соревновались в до-
статочно комфортных условиях.

Вторые места в своих воз-
растных категориях заняли Ольга 
Анатольевна Шестакова, Вячес-

Серебро в биатлоне!

лав Михайлович Манаков, Ольга 
Анатольевна Бурдина, Анатолий 
Викторович Лукоянов. Бронзовыми 
призерами стали Диана Алексан-
дровна Тронина и Ольга Алексан-
дровна Пелевина. Остальные биат-
лонисты тоже выступили достойно. 
В командном зачете мы заняли 
второе место! Победителем стала 
команда «Пермэнерго», третье ме-
сто заняла Воткинская ГЭС. 

Поздравляю участников со 
столь успешным результатом. Спа-
сибо всем, кто выступил за честь 
своего предприятия, поддержал 
профсоюзную организацию, про-
демонстрировал командный дух и 
волю к победе!

анастасия ПаНкРаТоВа
Фото Полины ШИРокИХ

Всегда смотреть вперед

– Сложно было совмещать ра-
боту, учебу, занятость по дому?

– Сразу было ясно, что придется 
потрудиться. Но как упустить такой 
шанс на получение высшего обра-
зования? Завод ведь в зависимо-
сти от успеваемости оплачивал от 
30 до 50 процентов. 

– Ваши товарищи по учебе 
особенно отмечали, что помо-
гала взаимовыручка.

– Это правда. Мы с Борисом 
и Сергеем советовались, кон-
трольные друг другу помогали 
выполнять. 

– Группа была большая?
– Восемь человек. Кроме меня, 

все – мужчины. Правда, на защите 
дипломов меня вперед выдвинули. 

– Наверное, вы и старостой 
группы были?

– Нет, старостой у нас был 
Борис.

– опыт работы в учебе по-
могал?

– Конечно. В ОТК я уже 14 лет. 
Перед этим прошла обучение 
по специальности «Экономика и 
управление в кабельной промыш-
ленности». Знание производства, 
практические навыки очень приго-
дились. Часть информации была 
уже знакома. Надо сказать, по-
ступление в вуз помогло открыть 
в себе новое качество, о котором 
я раньше и не догадывалась: 
упертость. Экзамены старалась 
сдавать с первого раза, не лени-

Начальник БТк Л.П. Углева (в центре), контролеры Т.а. козлова, 
Г.Г. Шамсутдинова. Производится измерение сопротивления 
токопроводящей жилы
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ТеМУ  ПодСкаЗаЛИ  ЧИТаТеЛИ

Всегда приятно, когда работники заво-
да проявляют инициативу и просят на-
писать в газете о коллегах. Рассказать 
в канун Международного женского дня 
об испытателе проводов и кабелей изо-
ляционно-шлангового участка цеха 2  
Любови МИЗеВоЙ нам в один голос 
предложили  мастер ИШУ  е.В. Муха-
метшина, старший мастер участка сдачи 
готовой продукции Б.Н. киселев, опера-
тор ЭВМ УСГП Л.а. Горбунова… Немало 
добрых слов об опытной работнице ска-
зал начальник производства шланговых 
кабелей В.а. корляков. 

Так что к моменту встречи я уже знала, что 
Любовь Александровна – одна из самых 
опытных работниц цеха, которая начинала 
на резиноделательном участке, а теперь 
трудится на ИШУ. За эти годы заслужила 
право работать с личным клеймом,  подго-
товила множество учеников, привела в цех 
обеих дочерей…

– а вас саму кто привел на завод? – за-
даю первый вопрос.

– Муж. Сергей Васильевич сам пришел 
на завод после армии, а в апреле 1986 года 
и меня позвал. Скоро будет 30 лет, как я на 
кабельном.

– И все это время в одном цехе, рядом 
с мужем?

– Да. Сергей сначала трудился пере-
мотчиком, сейчас – вальцовщик резиновых 
смесей на РДУ. Я 12 лет была составителем 
навесок ингредиентов. Когда выработала 
вредность, начальник цеха А.И. Козунин 
предложил перейти на ИШУ. Было это 18 
лет назад.

Сейчас работаю испытателем на звукоча-
стотном аппарате сухого испытания ЗАСИ. 
Испытываем на электрическую прочность 
током высокого напряжения кабель, который 
с агрегата идет на барабан. Если кабель 
многожильный, потом он отправляется на 
скрутку, ошлангование, а затем – контро-
лерам ОТК.

– Все изменения во втором корпусе 
происходили на ваших глазах.

– Об улучшениях культуры производства 
и говорить нечего. Ведь почему раньше 
цех называли «Конго»? Рабочие ходили 
черные, только зубы блестели. Теперь, ко-

Работаем с Любовью

«Золотой фонд» БТк цеха 7 – Л.Г. Петухова, И.Л. Ваганова, 
Л.М. Прямкова, Т.а. козлова, Т.а. Мальцева

Л.к. Фаяршина, о.а. ефимова, о.Ю. Хикова 
проверяют геометрические параметры провода

Потребители получат вместе 
с проводом документы 
о качестве, подготовленные 
В.В. Суятиной

Испытания проволоки 
на разрывной машине 
проводят самая молодая 
контролер бюро е.а. десяткова 
и И.Ф. Вершинина

Л.а. окулова решает вопрос 
по периодическим испытаниям 
со службой поддержки СИТ 

лась, на  все консультации ездила. 
Руководитель дипломного проекта 
Олег Александрович Попов лишь 
на седьмой раз все подписал, дал 
хороший отзыв.

– Любовь, как скоро после по-
ступления в вуз произошел ваш 
карьерный рост?

– Через полгода стала началь-
ником БТК цеха 7. Спасибо Ев-
гении Ивановне Забродской, она 
перевела меня сюда. На произ-
водстве теплостойких кабелей и 
проводов самое большое по чис-
ленности бюро, около 30 человек. 

Коллектив хороший, стабиль-
ный, сформировавшийся. Есть и 
молоденькие девочки, и кадровые 
контролеры, которые передают 
им свой опыт. Большая часть кол-
лектива – универсалы, работали 
в других цехах, знают практиче-
ски всю продукцию. У нас в этом 
году сразу несколько сотрудниц 
отмечают юбилеи. Надеюсь, они 

не уйдут на заслуженный отдых, а 
продолжат работу: их знания очень 
востребованы. 

– Все-таки номенклатура 
цехов 2 и 7 очень отличается. 
Быстро вы освоились?

– Поначалу, конечно, консуль-
тировалась у Аллы Вячеславовны 
Варжинской. Потом вошла в курс 
дела, изучила продукцию, доку-
менты. Главное – коллектив принял 
меня хорошо, помог адаптировать-
ся, отвечали на все вопросы. И с 
цехом быстро нашла общий язык. 
Особенность и сложность работы 
здесь – большое количество раз-
личных видов испытаний. Они не 
однотипные, а свои у каждой марки 
проводов. Замеров производится в 
несколько раз больше, чем в цехе 2.  
Ответственность и внимание тре-
буются повышенные: больше по-
ловины всей продукции проверяют 
представители авиатехприемки, 
военного представительства. 

Я и во втором цехе работала с 
удовольствием, и здесь за три года 
привыкла. Особенно радует, что 
рядом такие надежные коллеги, 
как, например, Любовь Алексан-
дровна Меркушева. Когда я была 
на дипломной сессии, она выпол-
няла мои обязанности, обеспечи-
ла надежный тыл. На остальных 
контролеров тоже всегда можно 
положиться. Пользуясь случаем, 
хочу через газету поздравить кол-
лективы БТК цехов 7 и 2, всех моих 
коллег с 8 Марта!

– Учеба позади. Теперь вам 
удалось вздохнуть свободно?

– Вы знаете, я успешно совме-
щала и домашние дела, и свою 
учебу, и помощь с уроками сыну. 
Сейчас по вечерам и выходным 
даже чего-то не хватает. Уже ду-
маю, чем бы заняться. Но я себя 
знаю – интересное дело найду 
обязательно.

анастасия МеРкУШИНа

нечно, стало гораздо чище. И технологии, 
и оборудование поменялись. Требования к 
содержанию рабочего места более строгие: 
сами чистим, моем, убираем.

Идет освоение новых марок кабеля. Что-
бы работать с ними, изучаем карты эскизов, 
спрашиваем технологов. Алсу Гузнищева 
всегда готова ответить на любые вопросы. 
Наш цех – один из передовых по техпере-
вооружению.  Многие агрегаты заменили. 
Сейчас вот ждем, что к АНВ-7 поставят 
тальковницу. Начальник цеха обещал посо-
действовать. 

– Любовь александровна, вслед за ро-
дителями в цех пришли и обе ваши дочки. 
кем они работают?

– Екатерина  – испытатель, как и я. 
Получает высшее образование. Анастасия 
– оператор ЭВМ. Сейчас они обе в декрет-
ных отпусках. Правда, Настя уже собралась 
выходить на работу. 

– То есть у вас двое внучат?
– Трое. У Насти старшая дочка Юля – пер-

воклассница, а Теме полтора года. Катиной 
дочке Настеньке год и два месяца.

– Назвала дочку в честь сестры?  
– У ее мужа Сергея сестру тоже Анаста-

сией зовут. Это имя у нас популярно!
– Где работают ваши зятья?
– Да рядом, – улыбается Любовь Алексан-

дровна. – Сергей Белоусов – опрессовщик 
на нашем участке. Дмитрий Сашурков ра-
ботал скрутчиком, выучился, сейчас мастер 
на производстве низковольтных кабелей и 
проводов.

– У вас дома, наверное, все разговоры 
– о работе.

– Чаще всего так и получается. Настя 
сначала этому удивлялась, а потом сама 
пришла в цех.

– У вас было много учеников. остаются 
в коллективе?

– Многие не выдерживают и уходят: 
работа у нас физически тяжелая. Кто-то 
переходит на кран. Например, Наталия Ша-
рафеева, вы о ней в декабре писали, она в 
третьем цехе работает. Из моих учениц на 
участке – Аня Мешкова, наша Катя... 

– а вас саму кто учил тонкостям про-
фессии?

– Вера Александровна Сиразетдинова, 
очень хорошая женщина. Тоже в цехе вместе 
с детьми работала.

– Любовь александровна, что стало 
причиной вашей верности заводу? дума-
ли ли вы в 1986 году, что устраиваетесь 
сюда так надолго?

– Освоила профессию, привыкла к коллек-
тиву. Он у нас хороший, дружный. На участке 
стараемся создать уют. Хорошо бы сделали 
ремонт в комнате приема пищи! Машинист 
крана Оля Седых ее каждый год к Новому 
году украшает. Даже диплом в конкурсе 
получали. Напарница моя Марина Порубова 
– очень энергичная, работящая, активная. У 
нас по-другому не получится: работа сдель-
ная, зарплата зависит от плана и от нас 
самих. Мастера отзывчивые. И вне работы 
общаемся, вместе отмечаем праздники, вы-
езжаем на природу. Друг другу – как родные. 
Не хотелось бегать, искать что-то другое. 

– Чем занимаетесь в свободное время?
– Много времени проводим с внуками. 

Юля всегда ездила с нами на дачу в Але-
шиху, скоро и маленькие подрастут. Зимой 
катались на снегокатах, на «ватрушках» с 
горы на Химиках – столько радости у всех! 
Младшие тоже – пищат да едут.

– Я слышала, в прошлом году вы от-
праздновали юбилей. а когда ваш день 
рождения, Любовь александровна?

– Не скоро еще, 25 октября.
– В день работника кабельной про-

мышленности?!
– Ну да. Праздник появился несколько 

лет назад и совпал с моим днем рождения. 
– Вот уж действительно – совпадения 

неслучайны. Не знали мы, что вас надо 
было осенью с двойным праздником по-
здравлять. Но сейчас с удовольствием 
поздравляем с 8 Марта вас, ваших дочек, 
внучку. Примите самые добрые пожела-
ния! Спасибо вам за труд и преданность 
заводу, а вашим коллегам по цеху – за то, 
что познакомили нас.

анастасия МеРкУШИНа
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ГЛаЗаМИ  оТдЫХаЮЩеГо

Своими впечатлениями о пре-
бывании в санатории-профи-
лактории ооо «камский ка-
бель» решил поделиться один 
из отдыхающих. Сотрудник ооо 
«Пермский картон» константин 
кодоЧИГоВ побеседовал с 
врачом-терапевтом, рефлексо-
терапевтом Натальей ГаЛИМоН, 
которая в 2016 году будет отме-
чать 25-летний юбилей начала 
работы в «заводской Мацесте». 
Свои записи константин передал 
в нашу редакцию.

– Наталья Борисовна, расскажи-
те о секрете низких цен на фоне 
стабильного качества работы 
санатория. Перед тем, как отпра-
виться отдыхать, я просмотрел 
сайты нескольких санаториев и 
курортов Прикамья и несколь-
ких ближайших областей. У вас 
отдых с лечением за 14 дней в 
районе 15 000 рублей, а у коллег 
начинается более чем с 20 000 
рублей. 

– Знаете, коллектив санатория-
профилактория ООО «Камский 
кабель» и предприятия в целом, 
несмотря на различные факторы 
экономической нестабильности, с 
уверенностью смотрит в завтраш-
ний день. Все годы, что я здесь 
работаю, качество обслуживания 
на высоте. Если говорить о цене 
на наши услуги, то она меняется 
где-то раз в полгода, и не только в 
сторону повышения. Например, в 
августе она незначительно увели-
чилась, в то же время на январь, 
февраль 2016 г. были предостав-
лены скидки в 10%. Возрастной и 
социальный состав отдыхающих 
многообразен, мы даем возмож-
ность подобрать индивидуальную 
доступную форму оздоровления 
в зависимости от запросов, по-
требностей, финансовых возмож-
ностей. 

Помимо оздоровления кабель-
щиков с целью предупреждения 
развития профессиональных за-
болеваний по социальным про-
граммам, работники «Камского 

Качество обслуживания на высоте!

кабеля» и ряда других предприятий 
берут курсовки либо приобретают 
курсы процедур для себя и членов 
своих семей с профилактической, 
общеукрепляющей целью. Среди 
отдыхающих бывают люди со 
всех уголков края, некоторые 
из них отдыхают уже не первый 
раз. В санатории также проходят 
реабилитацию инвалиды, а на 
протяжении летних каникул у нас 
по сертификатам отдыхают дети. 

Если говорить о детском отды-
хе, то кроме отдыха и лечения в 
санатории нам серьезно помогает 
отдельная команда с их развле-
чением.  На каждый заезд, даже 
в течение одного летнего сезона, 
свои тематические программы на 
каждый заезд. Поэтому подростки 
рады вернуться уже на следующее 
лето, отдохнуть, оздоровиться, на-
учиться чему-то новому, повстре-
чаться с ребятами и вожатыми, с 
которыми они успели подружиться 
в предыдущие годы. Все ребята, 
сколько бы их у нас ни отдыха-
ло, всегда с теплом вспоминают 
профилакторий. Мы планируем 
и дальше продолжать работать с 
разными категориями отдыхаю-

щих, т.к. коллектив санатория-про-
филактория и руководство пред-
приятия понимают груз социальной 
ответственности, который только 
возрастает с течением времени.

Другим секретом успеха сана-
тория-профилактория ООО «Кам-
ский кабель» является коллектив 
и климат в нем. Люди работают 
десятилетиями, стабильно и вы-
сокопрофессионально выполняя 
свою работу. Многие отдыхающие 
возвращаются для оздоровления 
с целью получить процедуры у 
конкретного специалиста. Помимо 
качественных медицинских услуг, 
клиентам импонирует атмосфера 
доброжелательности, спокойствия 
и стабильности, что немаловажно 
в настоящее время.

– Вы и ваш персонал обща-
етесь с коллегами из других 
санаториев-профилакториев, 
курортов? Интересуетесь их но-
винками и тем, как они привлека-
ют и удерживают посетителей?

– Конечно, такое общение есть. 
В рамках усовершенствования 
специалистов, в ходе участия в 
конференциях, выставках проис-
ходит обмен информацией, озна-

Санаторий-профилакторий «камкабель» предлагает оздорови-
тельные путевки и курсовки с предоставлением новых оздорови-
тельных процедур.

Для вас:
– обновленный интерьер и размещение в номерах разных уровней 

комфортности,
– внимательный и заботливый персонал с многолетним опытом работы,
– 3-4-разовое здоровое питание,
– медицинские услуги по индивидуальным программам,
– доступные цены,
– бассейн и сауна.
Наш сайт в интернете www.sankamkabel.ru
Тел. 274-73-22, 274-73-23, 274-73-24. Лиц. ЛО-59-01-002389 от 07.03.2014 г.

Старшая медсестра В.Р. Пивко и врач Н.Б. Галимон

комление с новыми методиками и 
оборудованием для оздоровления 
и реабилитации с последующим 
внедрением у нас. Особенно этому 
способствует членство в Ассоциа-
ции работников санаторно-курорт-
ных учреждений Пермского края, 
где информацию и консультации 
можно получить бесплатно. На 
2016 год также предусмотрено 
дальнейшее совершенствование 
и обновление материальной базы.

Нужно понимать разницу между 
санаторием и курортом. Курорт 
больше ориентирован на обеспе-
чение досуга отдыхающих, чем 
санаторий-профилакторий, т.к. 
клиенты там проживают безвы-
ездно весь срок пребывания. Мы 
же ориентированы в том числе и 
на оздоровление отдыхающих без 
отрыва от производства, чему спо-
собствуют транспортная доступ-
ность и график отпуска процедур. 
У нас бывают в программе отдыха 
и развлечения с посещением 
Хохловки, музея ООО «Камского 
кабеля»; выступления музыкаль-
ных коллективов и исполнителей, 
просмотр и обсуждение фильмов; 
вечера песни; игровые встречи и 
много другое. От активности от-
дыхающих тоже много зависит. 
В те вечера, когда нет организо-
ванных встреч, отдыхающие сами 
собираются и проводят различные 
мероприятия под руководством 
культорганизатора.

– как вы думаете, борьба за 
клиента у санаториев и профи-
лакториев вырастет в связи с 
падением курса рубля, отменой 
отдыха в Турции и египте? Что 
планируете предпринять, чтобы 
сохранить существующих и при-
влечь новых отдыхающих?

– Учитывая, что у достаточно 
большого слоя населения су-
щественно снизились доходы, а 
необходимость сохранения здоро-
вья и работоспособности только 
возросла, люди стали в большей 
мере рассматривать возможность 
оздоровления по более бюджет-
ным схемам, в том числе в своей 
климатической зоне, и в данном 
вопросе альтернатив местным 
курортам и санаториям нет.

…Мигом пролетели две недели 
отдыха в заводской «Мацесте». 
Кроме курса интенсивного лечения, 
побывал я на вечере русской песни. 
В другой раз собралось несколько 
команд из отдыхающих, чтобы по-
соревноваться в умении лучше рас-
шифровать аббревиатуры, проявить 
свои навыки в конструировании 
бумажных самолетов. На вечере 
встречи, посвященном танцам, от-
дыхающие лучше узнали друг друга, 
получили мастер-классы по разным 
направлениям танца, а также про-
верили свою эрудицию на знание 
истории танца. Замечательно, что 
такой санаторий-профилакторий 
есть в нашем районе!

Бывшие коллеги от души поздравляют с юбилеем  
Лидию Всеволодовну МаХНЁВУ, 33 года проработавшую 
инженером производственно-диспетчерского отдела. На 
«Камкабель» Лидия Всеволодовна пришла в 1960 году, 
трудилась здесь до выхода на заслуженный отдых. По ра-
боте была связана со всеми цехами, многими отделами и 
службами, готовила информацию для руководства завода. 
Сослуживцы всегда ценили  ее за ответственность, отзыв-
чивость, коммуникабельность, готовность делиться опытом. 
Выделялась Л.В. Махнева и необычной датой рождения, 
которая появляется на календаре лишь раз в четыре года. 
Надо же такому случиться: свою дочь Марину Лидия Все-
володовна тоже родила 29 февраля! И профессию дочка 
выбрала по маминому примеру. Марина Феликсовна также 
посвятила свою трудовую биографию планированию произ-
водства, трудилась в службе 35 лет.

С удовольствием присоединяемся к поздравлениям 
коллег в адрес обеих именинниц. Примите пожелания креп-
кого здоровья, благополучия, успехов в делах, бодрости и 
оптимизма!

дк им. Чехова приглашает на Масленичной неделе!
10 марта в 19.00 ансамбль народной музыки и танца «Ярмарка» представляет программу 

«околица». Не упустите возможность посетить искрометный концерт известного пермского 
коллектива, больше узнать о русских народных традициях! 

Цена билета 200-250 руб. Вахта дворца:  274-01-54.

Библиотека №8 им. Н.а. островского приглашает сегодня, 4 марта, в 18.00 
на фольклорно-игровой праздник с участием вокального ансамбля «Рябинка»

 «Собирайся, народ! Масленица у ворот!»
Наш адрес: ул. Гайвинская, 6. Телефон: 274-12-78.

13 марта в парке культуры им. Чехова пройдут масленичные гулянья.
Покорение масленичного столба, бои подушками, театрализованные представления, выступления 

творческих коллективов и сжигание чучела Маслены, – все это ждет пермяков в рамках праздничной 
программы. Праздник продлится с 12 до 18 ч.

 Развлекать гостей будут герои любимых русских сказок – веселые скоморохи и удалой Петрушка. 
Для посетителей от мала до велика будут работать интерактивные площадки – спортивная и детская. 
В торговых рядах угостят горячим чаем, сладостями и, конечно, блинами. 

12.00 – 14.00 – начало праздничной программы.
15.00  –  театрализованное представление «Разгуляй по-гайвински».
16.00 – 17.45 – работа детской и народной площадки силовых забав.
16.50  –  сжигание чучела Маслены.
17.00 – праздничный концерт с участием Шоу-группы «Россияне».
Приходите, скучно не будет! МАУК «ПермьПарк»


